ECONOMIST & JURIST



Redacción



Intensa actividad en los bufetes de abogados durante el verano de 2022

Los principales despachos de abogados han mantenido una actividad importante durante este verano, sobre todo a la hora de reforzar sus equipos, para acometer con más garantía la vuelta a la actividad habitual tras las vacaciones y dar el mejor servicio a sus clientes. Asimismo, durante los meses estivales se han producido varias alianzas entre bufetes destacables.

En cuanto al refuerzo de los equipos profesionales, desde que comenzó el verano hemos asistido, no solo a fichajes y a cambios de despacho de profesionales de prestigio, sino a **reestructuraciones internas**.

Con respecto a estas últimas, la firma internacional CMS Albiñana & Suárez de Lezo ha anunciado el nombramiento de tres nuevos miembros que se suman al Consejo de Administración: Alfonso Codes, Diego de Miguel e Ignacio Zarzalejos. Este movimiento se encuadra dentro del proyecto de renovación del bufete previsto en su Plan Estratégico 2020-2023.

La firma Clifford Chance ha realizado cinco nombramientos en su equipo direc

• • •